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ATA Nº 772 DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO PRETO, ESTADO DA BAHIA. 

Aos 08 dias do mês de agosto de 2023, às 18 horas, teve início na Sala de Sessões da Câmara 

Municipal de Formosa do Rio Preto a 1ª sessão ordinária do segundo período legislativo de 2023. 
Presidida pelo Vereador Hermínio Cordeiro dos Reis, e secretariada pelos vereadores - San d oval 

Queiroz (1º secretário), José Antônio Barbosa de Barros (2º secretário). O presidente saúda e 

agradece a presença de todos e pede ao 1º secretário para fazer a chamada dos vereadores. 
Ausente o Vereador Antônio Martins que apresentou atestado médico. Com a presença dos 

demais Vereadores o Presidente declara aberta a sessão e saúda a todos e pede que antes de 
iniciar que oremos. NO PEQUENO EXPEDIENTE: nada a constar. NO GRANDE EXPEDIENTE: nada a 
constar.NA ORDEM DO DIA: nada a constar. CONSIDERAÇÕES FINAIS: O Presidente pede que os 

vereadores façam suas inscrições. Pela ordem de inscrição o Presidente passa a palavra ao 
Vereador Jose Edmilson que saudou a todos e diz que faz um pedido ao líder do governo que 

interceda quanto a remuneração das pessoas que fazem a manutenção e ligação das bombas de 
abastecimento de agua. Pede que os responsáveis possam ter uma remuneração pelo menos de 
um salário mínimo. O Vereador Roberto Correia saudou a todos e diz que é uma honra iniciar um 
novo semestre. Diz que fez algumas anotações mês passado, esperando que os problemas fossem 
resolvidos e pode ver que não foram. Diz que esteve na cidade de Riacho Frio- PI e pode perceber 
o apreço que os moradores têm pelo Gestor que anteriormente foi Prefeito em Formosa do Rio 

Preto. Diz que a cidade recebe semestralmente o valor que o município de Formosa do Rio Preto 

recebe por mês. Cita os acontecimentos no hospital local. Pessoas que procuram por 
atendimento e exames e não conseguem resultados. Disse que o Secretario de Saúde não tem 
"tinta na caneta" e não autoriza exames como a tomografia. Comenta que no hospital esta 
faltando medicamentos entre outros materiais. Que a cidade tem dificuldade de marcar exames, 

consultas e outros procedimentos. Comenta do piso salarial dos professores que caiu no 
esquecimento. Disse que sua indignação é maior ao ver como as pessoas que são portadoras de 

câncer são tratadas que o não atendimento é a falta de relatórios. Relata sobre a situação 
degradante, em Formosa do Rio Preto, no que tange o fornecimento de caixão para que pessoas 
possam ser sepultadas, que o município possui verba e lei que atenda os munícipes. Com a 
palavra a Vereadora Maria Rosita que saudou a todos e diz que hoje fazem dois anos e meio 
completos de mandato do atual prefeito. Disse que gostaria de estar aqui elogiando e 
agradecendo. Mas que infelizmente não é o que esta se vendo, que a cidade esta no escuro e que 
basta pegar o carro e dar um volta pelas periferias. Que a empresa responsável pela coleta de 
lixo, os valores são pagos em dobro do ano passado. Fala do mato que predomina no município. 

diz ainda sobre a falta de agua no município e da inauguração do centro industrial. Comenta que 
os jovens formosenses estão se encaminhando para outros municípios. Finaliza dizendo que o 

município tem recursos para atender as necessidades de todo o município. O Prefeito é turista 
na cidade e permanece mais tempo na capital do estado e ausente no município. Faz elogios e 
colocações sobre o Prefeito de Riacho Frio, Senhor Jabes Junior. Com a palavra o Vereador Joilson 
Rocha que saudou a todos e agradecer a Deus pela sua permissão de poder estar nessa casa. 
Parabeniza a gestão pela aquisição de duas ambulâncias para o município. Fala das obras 

realizadas e a serem realizadas no município. Diz que espera que muitas acontecerão nos 

próximos dias, cita a inauguração de uma praça da juventude no terreno que anteriormente era 

do Dr. Ubiratã. Diz que o vereador está para receber os elogios bem como as críticas. Com a 

palavra o Vereador Lucimagno Nogueira que saudou a todos e comenta sobre a sinalizaçã~as 
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ruas da cidade, dizendo que a cidade precisa de mais semáforos. Fala também do valor que esta 
sendo gasto para a conclusão de sinalização e câmeras. Comenta também sobre a iluminação no 
município e áreas rurais. Pede que sejam feitos quebra molas nas estradas vicinais para conter 

veículos em alta velocidade. Com a palavra o Vereador Jose Antônio que saudou a todos e disse 
que a casa esteve em período de recesso, mas que a casa não parou de atender o povo. 
Comentou sobre os atendimentos emergenciais na localidade do Arroz de Baixo. Chama a 

atenção da gestão que atenda os pedidos dos vereadores relacionados a saúde municipal. E ainda 
relata sobre as cirurgias seletivas que estão sendo feitas no município. que uma equipe medica 

pode atender realizando cirurgias nunca antes executadas na cidade. Fala também da aquisição 
das ambulâncias. Pede atenção para a região da localidade da Coaceral, que seja fornecida uma 
ambulância para aquela localidade. Diz que a iluminação publica melhorou para que algumas 

correções ainda precisam ser realizadas. Reafirma a palavra do Vereador Jose Edimilson sobre o 
pagamento das pessoas que ligam a bomba de agua, que eles recebam esse incentivo para que 

possam trabalhar com mais empenho. O Vereador Edson Batista saudou a todos e diz que para 
os Vereadores e para a Casa Legislativa não teve recesso, pois todos estavam trabalhando 
diariamente. Faz algumas explanações sobre o termino das obras do hospital, explica sobre as 
medidas que já foram tomadas. Fala que os vereadores estiveram presentes em diversas 
realizações da prefeitura municipal onde houveram atendimento ao publico formosense. Fala das 

intenções de obras a serem realizadas pelo gestor ainda nesse período. Relatou que acompanhou 
o atendimento do programa morar melhor e pode ver que muitas famílias não atendem ao 
programa pois suas residências possuem metragem maior que o programa precisa ser adequado 
no que tange a metragem das residências. Comenta sobre os atendimentos que estão sendo 
realizados no município na área da saúde. Diz que o governo esta sim tendo algumas falhas mas 
que muitas falhas foram sanadas. O município hoje tem atendido cirurgias de grande porte 
principalmente na área ortopédica. Disse que espera que o estado atenda as necessidades do 

município para o termino da construção do hospital. Com a palavra o Vereador Sandoval Queiroz 

que saudou a todos e agradece a Deus pela retomada do período parlamentar e pede união entre 
os colegas para que os trabalhos possam fluir de maneira pacifica que beneficie a população. 
Disse que pode ver que os colegas puderam responder algumas questões colocadas, agradece 

como, líder do governo, as falas dos colegas. Com a palavra a Vereadora Manuela Fernandes que 
saudou a todos e agradece a Deus pelo reinicio do período legislativo. Faz uma critica a APLB pois 

a ausência de informações deixa os vereadores sem respostas para os eleitores. Comenta como 
servidora da área da saúde, e com veemência, que a oferta de serviços ainda não esta organizada. 
Que sabe que na secretaria de saúde existem pastas dos vereadores e ali são selecionados 

atendimentos de acordo com o pedido dos vereadores. Diz que hoje é o maior erro é trabalhar 
política partidária dentro do município. relata ainda que costuma orientar o paciente que vai para 

hospitais fora do município que não saia do leito pois assim o profissional da assistência social 
fara a notificação ao município que busque o paciente. Fala ainda sobre os valores licitados e 
sobre a aquisição das ambulâncias. Que sobre o valor o município poderá adquirir mais umas seis 
a oito veículos. Comenta sobre as estradas vicinais que precisam ser reparadas antes do período 
das chuvas que já esta perto de iniciar. Diz ainda que ano que vem, é ano político e que todas os 

atendimentos irão acont3ecer, as cestas básicas, o programa morar melhor, os banheiros entre 
outros e que o cidadão é quem vai decidir o que realmente quer para o município. disse que 

algumas cirurgias, na gestão anterior, foram zeradas. Faz um breve relato sobre essas cirurgias. 
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Pede ao gestor que realize pelo menos o que o gestor anterior realizava. Pede encarecidamente 

que a gestão reveja, que ainda dá tempo de fazer, pelo menos, o que foi prometido e não saia 
envergonhado. O Presidente deseja a todos um bom segundo período. Agradece a todos pela 
presença. Para constar, eu, Melissa Camilo Dias, secretária ADOC, lavrei a presente ata que vai 
assinada por mim, pelo Presidente e pelos vereadores presentes. Ficando a próxima sessão 

ordinária para o dia 08 de agost~ de fr23 .. sala ~essõe,;;~\ 1~ di_as do mês de agosto de 2023. 
Melissa Camilo Dias. Secretária. l\Á~·l~ n~ 8\.C\Jii 
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